

VOTANTE INFORMADO

María José Alvarado Aguilar*

De cara a las elecciones generales de 2014, se ha hecho visible la preocupación de muchos ciudadanos y ciudadanas por saber los pormenores de las personas que están aspirando a los diferentes cargos públicos. Asimismo, se ha insistido en que el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE) debe ser quien tenga el protagonismo en la difusión de esta información.

Por medio de su Instituto de Formación y Estudios en Democracia (IFED), el TSE elaboró el proyecto

"Votante Informado" que invita a la ciudadanía a informarse debidamente antes de ejercer su derecho al voto. El proyecto se enmarca dentro de la campaña "Yo me apunto a la democracia" y está siendo desarrollado en conjunto con Sinart, Flacso y la Fundación Konrad Adenauer.

A través de diferentes medios de comunicación, "Votante Informado" pondrá a disposición de la ciudadanía una serie de información sobre los candidatos a la presidencia y diputaciones con el objetivo de forta-

lecer espacios informativos y formativos que le permitan a la ciudadanía costarricense, contar con insumos de calidad para el ejercicio del sufragio en las Elecciones Nacionales de 2014.

Radio. El programa radial "Costa Rica Elige" será un espacio para que todos los candidatos a la Presidencia de la República informen a la ciudadanía sobre su propuesta política. Será un programa en vivo, con transmisión paralela en la web vía streaming y se transmitirá todos

los martes y jueves de 7:00 a 9:00 p.m. por Radio Nacional, desde el 19 de noviembre y hasta el 12 de diciembre.

Televisión. Se llevarán a cabo dos debates los días 5 y 6 de enero de 2014 de 8:00 p.m. a 10:00 p.m. en el Auditorio del TSE y serán transmitidos por Canal 13. En el primer debate participarán los primeros 6 candidatos a la Presidencia de la República de acuerdo con la rifa de pa-paletas y en el segundo los restantes. Internet. Se publicarán en el sitio

web del TSE fichas técnicas de las más de 1 100 personas candidatas a presidencia y diputaciones. Estas fichas tienen como objetivo ofrecer a la ciudadanía información biográfica precisa, así como las propuestas programáticas.

El TSE está comprometido a invitar a toda la ciudadanía al voto responsable; es decir, a ser votantes informados.

Encargada de Comunicación IFED-TSE